

> COLOMBIA

Filial de Ecopetrol denuncia atentados terroristas contra oleoductos Bicentenario y Caño Limón Coveñas, en Arauca

Las autoridades presumen que los autores fueron guerrilleros del ELN.

19 de marzo de 2025
Por: Redacción El País



El comunicado de la denuncia lo emitió Cenit, compañía filial al grupo Ecopetrol. | Foto: SALUD HERNÁNDEZ-MORA



Cenit, la compañía filial al grupo Ecopetrol que se dedica al transporte y la logística de hidrocarburos, denunció que durante las últimas horas hubo dos nuevos atentados terroristas contra la infraestructura de los oleoductos Bicentenario en Fortul y Caño Limón Coveñas en Saravena, ambos ubicados en el departamento de Arauca.

[Ambos fueron perpetrados por terceros desconocidos durante este miércoles 19 de marzo.](#) No obstante, las autoridades presumen que fue la guerrilla del ELN, ya que opera en ese departamento y en anteriores ocasiones ha cometido atentados contra los mismos oleoductos.



Concesionario de la obra Mulaló-Loboguerrero reveló que "ha sido imposible" ejecutar el proyecto y busca la terminación del contrato

"La compañía informó al Concejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Fortul sobre la situación y las acciones del PEC", aseguró Cenit a través de un comunicado de prensa.



Infraestructura del oleoducto Caño Limón Coveñas, de Ecopetrol. | Foto: Ecopetrol

Sobre el atentado contra el oleoducto Bicentenario, señaló que se activó un "Plan de Emergencia y Contingencia (PEC)", debido a que la infraestructura petrolera ha estado presentando una pérdida de contención. Mientras que el Caño Limón Coveñas, afortunadamente no está presentando dicha condición, aunque sí recibió cargas explosivas.

Uniformados del Ejército Nacional se han desplazado hacia las dos zonas, con el propósito de implementar todos los operativos de seguridad para que el personal técnico encargado de atender la emergencia tenga todas las garantías de tener ingreso hacia las instalaciones de los oleoductos.

INFORMACIÓN DE PRENSA

Cenit rechaza atentados en contra de su infraestructura en el departamento de Arauca

Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, informa que activó Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) por pérdida de contención en el Oleoducto Bicentenario, a la altura de la vereda Palo de Agua, zona rural del municipio de Fortul, departamento de Arauca, debido a un atentado terrorista perpetrado por terceros desconocidos.

La compañía informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Fortul sobre la situación y las acciones del PEC.

Así mismo, confirma un atentado al Oleoducto Caño Limón Coveñas en la vereda Agua Santa, municipio de Saravena, en el mismo departamento, que no presenta pérdida de contención.

El Ejército Nacional se encuentra asegurando las dos zonas para garantizar el ingreso del personal técnico que atenderá los eventos.

La compañía hace un llamado a la comunidad para que se abstenga de acercarse a los lugares afectados, hasta tanto culminen las labores de atención y reparación a las que haya lugar.

Cenit y Ecopetrol repudian estas acciones ilícitas y violentas, y hacen un llamado para que cesen los delitos sistemáticos contra la infraestructura de transporte de hidrocarburos, de propiedad de todos los colombianos, y que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan el desarrollo económico del país", puntualizó la compañía filial al grupo Ecopetrol rechazando la violencia de los sujetos armados.

Bogotá, 19 de marzo de 2025

Pronunciamento de Cenit de Ecopetrol sobre los atentados contra los oleoductos en Arauca. | Foto: Tomada de redes sociales

Además, Cenit le sugirió a todas las comunidades aledañas a evitar todo tipo de acercamientos a los lugares afectados hasta que las autoridades den la luz verde de que las labores de atención y reparación hayan culminado, ya que podría poner en riesgo tanto a ellos como a los funcionarios encargados de la recuperación.

"Cenit y Ecopetrol repudian estas acciones ilícitas y violentas, y hacen un llamado para que cesen los delitos sistemáticos contra la infraestructura de transporte de hidrocarburos, de propiedad de todos los colombianos, y que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan el desarrollo económico del país", puntualizó la compañía filial al grupo Ecopetrol rechazando la violencia de los sujetos armados.



Choque de palabras entre la Alcaldía de Fortul, Arauca, y el Ministerio de Defensa por ataque del ELN

Cabe mencionar que el oleoducto Caño Limón Coveñas ha recibido varios atentados durante los últimos tiempos, lo cual ha generado que desde hace siete meses sus operaciones se encuentren paralizadas.

Por otro lado, en el mismo día y en la misma región, un militar fue impactado de bala por un francotirador en el casco urbano de Fortul presuntamente por el ELN. El uniformado fue trasladado de manera inmediata con la ayuda de algunos de sus compañeros a un centro médico cercano en donde se ha recuperado con un estado de salud estable.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Ecopetrol Cenit Oleoducto Oleoducto Caño Limón Coveñas
oleoducto bicentenario Atentado terrorista

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Descarga la APP El País.com.co:

Google play

Apple store

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



CONTRA MOSQU... Conoce más



CONSEJOS RÁPIDOS



VICI



Enlaces Patrocinados por Taboola

DEPILACIÓN LÁ... Buscar ahora



> COLOMBIA

Tribunal Superior de Bogotá ratificó que Acolfutpro no cumple requisitos para ser un sindicato



Colombia se prepara para la temporada de lluvias. Regiones en alerta y llamados urgentes a la prevención



MinMinas autorizó teletrabajo para mujeres menstruantes, ¿Cómo funcionará?



Acolfutpro se reunió con el Ministerio del Trabajo para encontrar solución a huelga de futbolistas; esto se sabe



Se reportan enfrentamientos de encapuchados y Fuerza Pública en la Universidad Distrital, sede Tecnológica del sur, en Bogotá



El ministro de Defensa, Pedro Sánchez, ordenó la renuncia inmediata de sus funcionarios



> COLOMBIA

Denuncian al ministro de Defensa, Pedro Sánchez, por irregularidades en operación contra el Clan del Golfo



> COLOMBIA

Sociedades Científicas le pidieron al presidente Petro rectificar sus declaraciones contra el gremio: "vendidos" y "vampiros"

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Copyright © 2025 El País S.A | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
Servicio al cliente: [Contáctanos](#)
[Política de Tratamiento de Datos](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)
[Política SAGRILAFT](#) | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)
[Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia](#) |
[Proceso de reorganización El País](#)
Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

